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平成２３年 第１回定例会 

 

西いぶり広域連合議会会議録 第１号 

 
  平成２３年２月１８日（金曜日）             午後 ２時００分 開会 

                              午後 ２時３０分 閉会 

                                               

○議事日程 

 日程第１ 議席の指定 

 日程第２ 会議録署名議員の指名 

 日程第３ 会期の決定 

 日程第４ 議案第１号、議案第２号（質疑・

一般質問） 

                      

○会議に付した事件 

 １ 諸般の報告 

 ２ 日程第１ 

 ３ 日程第２ 

 ４ 日程第３ 

 ５ 日程４ 

 ６ 委員会付託省略 

                      

○出席議員（１４名） 

 議 長    １４番   我 妻 静 夫 

 副議長    １５番   大 光   巌 

         １番   五十嵐 篤 雄 

         ２番   松 井 保 明 

         ３番   長 内 伸 一 

         ５番   村 井 洋 一 

         ６番   木 村 辰 二 

         ７番   舘 市 弘 太 

         ８番   小 泉 勇 一 

         ９番   永 沢 眞 人 

        １０番   大 村 喬 俊 

        １１番   柏 木 隆 寿 

        １２番   佐 藤   潤 

        １３番   大 友   勇 

                      

○欠席議員（１名） 

         ４番   横 山   実 

                      

○説明員 

 広 域 連 合 長   新 宮 正 志 

 副 広 域 連 合 長   小笠原 春 一 

 副 広 域 連 合 長   菊 谷 秀 吉 

 副 広 域 連 合 長   工 藤 国 夫 

 副 広 域 連 合 長   山 中   漠 

 副 広 域 連 合 長   真 屋 敏 春 

 事 務 管 理 者   寺 島 孝 征 

 代 表 監 査 委 員   豊 島 良 明 

 事 務 局 長   中 畑 一 宏 

 総 務 課 長   谷 沢 康 夫 

 総 務 課 主 幹   柴 原   寛 

 共 同 電 算 室 主 幹   宮 澤   豊 

                      

○事務局出席職員 

 事 務 局 長   髙 橋 信 幸 

 議 事 課 長   前 田 昭 雄 

 議 事 係 長   小田桐 浩 明 

 議 事 課 主 査   佐々木 真 美 

 書 記   石 橋 英 毅 

 書 記   深 田 久 智 

                      

午後 ２時００分 開会 

                      

○議長（我妻 静夫） ただいまから、平成２

３年第１回西いぶり広域連合議会定例会を開会
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いたします。 

 直ちに本日の会議を開きます。 

 諸般の報告をいたします。 

 最初に、議員の辞職についてでありますが、

豊浦町議会選出の半澤 剛夫議員から平成２３

年２月７日付をもって議員辞職をしたい旨の届

け出が２月４日になされましたので、同日付で

地方自治法第１２６条ただし書きの規定により、

議長においてこれを許可いたしました。 

 次に、議員の選出についてでありますが、新

たに豊浦町議会から村井 洋一議員が平成２３

年２月８日付で選出されております。 

 次に、総務常任委員の選任についてでありま

すが、委員会条例第４条の規定に基づき、新た

に選出されました村井 洋一議員を総務常任委

員に指名いたしておりますことをあわせて報告

いたします。 

 続いて、その他の報告をさせます。 

 髙橋事務局長 

○議会事務局長（髙橋 信幸） 御報告申し上

げます。 

 今回提案されております案件は、広域連合長

提案にかかわるもの２件でございます。 

 次に、地方自治法の規定に基づき、監査委員

からお手元に配付のとおり報告がございました。 

 次に、議案説明のため、広域連合長ほか関係

役職員の出席を求めてございます。 

 以上でございます。 

                      

諸 般 の 報 告 

１ 西いぶり広域連合議会議員の辞職及び選出

について 

 （１） 辞職 半澤 剛夫 議員 

（豊浦町議会 平成２３年 

２月７日付） 

 （２） 選出 村井 洋一 議員 

        （豊浦町議会 平成２３年 

２月８日付） 

２ 総務常任委員の選任について 

（１） 選任 村井 洋一 議員 

（豊浦町議会平成２３年２月 

８日付） 

３ 地方自治法第１９９条第９項の規定に基づ

き、監査委員から提出のあった事件 

定期監査報告について 

４ 地方自治法第２３５条の２第３項の規定に

基づき、監査委員から提出のあった事件 

  例月現金出納検査結果報告について（一般

会計７～１１月分） 

  上記のとおり報告します。 

  平成２３年２月１８日 

    西いぶり広域連合議会 

議  長  我 妻 静 夫 

                      

○議長（我妻 静夫） ここで、日程に入りま

す前に、新たに選出されました村井 洋一議員

より自己紹介を受けたいと存じます。 

 村井 洋一議員 

○５番（村井 洋一） ただいま紹介をいただ

きました豊浦町議会の村井 洋一でございます。 

 西いぶり広域連合の今まで果たしてきた役割、

これは大変大きいものがございます。今後とも、

大きな役割を果たさなければならないというふ

うに思ってございます。西いぶり広域連合の発

展が関係町村の発展にもつながるものというふ

うに私は確信しております。 

まだ新参者でございますけれども、諸先輩

方々の御意見を仰ぎながら今後ともこの西いぶ

り広域連合の役職を全うしたいというふうに思

ってございます。今後ともよろしくお願い申し

上げまして、あいさつにかえさせていただきま

す。 

 よろしくお願いします。 

                      

○議長（我妻 静夫） 日程第１ 議席の指定

を行います。 
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 このたび、新たに選出されました、村井 洋

一議員の議席につきましては、議長から指定い

たします。 

 村井 洋一議員の議席は、５番といたします。 

                      

○議長（我妻 静夫） 次は、日程第２ 会議

録署名議員の指名を行います。 

 本日の会議録署名議員に、佐藤 潤議員並び

に大友 勇議員を指名いたします。 

                      

○議長（我妻 静夫） 次は、日程第３ 会期

の決定を議題といたします。 

 お諮りいたします。 

 今定例会の会期は本日１日とすることに異議

ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（我妻 静夫） 異議なしと認めますの

で、会期は１日と決定いたしました。 

                      

○議長（我妻 静夫） 次は、日程第４ 議案

第１号平成２２年度西いぶり広域連合一般会計

補正予算（第２号）外１件を一括議題といたし

ます。 

                      

議案第１号 平成２２年度西いぶり広域連合一

般会計補正予算（第２号） 

議案第２号 平成２３年度西いぶり広域連合一

般会計予算 

                      

○議長（我妻 静夫） 広域連合長から、提出

議案の大綱について説明のため発言を求められ

ておりますので、これを許します。 

 新宮広域連合長 

○広域連合長（新宮 正志）（登壇） 平成２３

年第１回西いぶり広域連合議会定例会の開会に

当たりまして、提出議案の大綱について御説明

を申し上げ、御理解と御協力を賜りたいと存じ

ます。 

 さて、私は母体であります本年４月の室蘭市

長選挙に不出馬を表明させていただいたところ

であります。平成１２年３月８日の広域連合設

立以来、皆様方の御協力を仰ぎながら１１年に

わたり、広域連合長としての職務を務めさせて

いただきましたが、今回が私にとりまして最後

の広域連合予算の提案となります。 

 振り返りますと、ごみ処理に関するダイオキ

シン対策のため西胆振７市町村による廃棄物広

域処理事業にかかわる施設が住民の方々の御理

解と御協力のもと、平成１５年４月から稼働し、

同年１２月には余熱利用施設げんき館ペトトル

とそれからリサイクルプラザが開設され、地域

住民の健康増進や環境意識向上に貢献している

ところであります。 

 また、平成１８年１１月には登別市の御加入

をいただき住民記録や税などの行政事務の効率

化を目的とした共同電算事務を、さらに平成２

１年４月からは新たな広域振興事務を追加する

など、スケールメリットを生かした事務事業の

拡大を図ってまいりました。効率的な自治体運

営を推進する上で広域連合の役割は今後もます

ます重要になるものと考えており、これまで培

ってきた西胆振６市町のきずなをより確かなも

のにし、定住自立圏と合わせた連携をより強固

なものにしていくことを期待するところであり

ます。 

 このような状況の中で、広域連合の出発点で

もあります廃棄物広域処理施設につきましては、

公設民営による事業方式を維持していくため管

理運営会社への委託料算定に当たりましては、

さまざまな角度から検討を行うことが必要であ

り、今後構成市町と十分協議を進めていくこと

が重要であると考えております。 

 次に、ただいま議題となりました平成２２年

度補正予算及び平成２３年度予算の２件であり

ますが、補正予算案は、共同電算の機器等の保

守業務委託にかかわる債務負担行為の設定でご
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ざいます。また平成２３年度予算編成に当たり

ましては、廃棄物処理関係では、ごみ処理量の

適正な推計や資源物売払価格の動向、共同電算

事務の効率的な運営及び構成市町の負担金の軽

減に向けた内部管理経費の圧縮など念頭に行っ

たところであります。 

 ただいま上程されました議案２件につきまし

ては、この後事務管理者から説明させていただ

きますので、よろしくお願いを申し上げます。 

 最後になりましたが、３期１１年間にわたり

関係市町議会議員の皆様並びに関係市町長各位

の御理解と御協力をいただきましたことに心か

ら深く感謝を申し上げる次第であります。 

 ありがとうございました。 

○議長（我妻 静夫） 寺島事務管理者 

○事務管理者（寺島 孝征） それでは各案件

につきまして、順次御説明申し上げます。 

 初めに、議案第１号平成２２年度西いぶり広

域連合一般会計補正予算（第２号）でございま

す。 

 このたびの補正は、平成２３年度当初から実

施します共同電算に係るサーバー機器等の保守

業務委託につきまして債務負担行為の設定を行

おうとするものでございます。 

 第１条におきまして、１ページ下段の第１表

にございますが、共同電算機器等保守業務委託

で、２,８８０万円の限度額を設定するものでご

ざいます。 

 次に、議案第２号平成２３年度西いぶり広域

連合一般会計予算でございます。 

 平成２３年度西いぶり広域連合一般会計予算

及び予算説明書の１ページをごらんいただきた

いと存じます。 

 第１条では歳入歳出予算の総額を２３億７２

４万１,０００円とし、第２条一時借入金では、

借り入れの最高額を１億円と定めるものでござ

います。 

 それでは、予算の主な内容につきまして歳出

から御説明申し上げます。 

 １０ページをお開きいただきたいと存じます。 

 第１款議会費では、議員報酬、委員会調査旅

費など、議会運営に要する経費３０８万３,００

０円を計上してございます。 

 １２ページ、第２款総務費は２０２万円の計

上ございまして、一般管理費では広報西いぶり

発行経費や車両維持管理経費などを計上してご

ざいます。 

 次に、１８ページの第３款情報処理費では西

いぶりデータセンター運営管理経費や共同電算

システム運用経費など３億２,０５８万７,００

０円を計上してございます。 

 次に、２０ページ第４款ごみ処理費では、７

億８,６２１万４,０００円を計上してございま

して、中間処理施設運営費は施設運転保守管理

業務委託料の見直しなどを行い、６億７,１７９

万円の計上。最終処分場運営費は、管理業務等

委託料や漏水検知システム更新経費など５,８

２２万９,０００円の計上。 

 リサイクルプラザ運営費は、管理業務等委託

料など５,４１１万８,０００円を計上してござ

います。 

 次に、２２ページ第５款土木費は、余熱利用

施設等運営費として３,９１７万７,０００円を

計上してございます。 

 次に、２４ページ第６款公債費では、共同電

算システムやごみ処理施設整備に係る地方債の

元利償還金など合わせて１０億７,７６５万１,

０００円を計上してございます。 

 次に、３０ページ第７款職員費は、一般職の

給与費や派遣職員の給与費負担金など７,６５

０万９,０００円を計上してございます。 

 なお、この職員費に関連いたしまして、３４

ページ以降に給与費明細書を掲載してございま

す。 

 次に、３２ページ、第８款予備費は、前年度

と同額の２００万円を計上してございます。 



 

 

 

                    平成２３年２月１８日（金） 第１回定例会・第１号 

 - 5 - 

 以上で歳出を終えまして、次に歳入について

御説明申し上げます。 

 ８ページにお戻りいただきたいと存じます。 

 第１款分担金及び負担金は２０億９,９８９

万円の計上で、市町別につきましては説明欄に

記載のとおりとなってございます。第２款使用

料及び手数料ではごみ処分手数料など１億２,

４３７万６,０００円を計上。 

 第３款財産収入では、空き缶、ペットボトル

の売り払い収入など３,３６０万６,０００円を

計上。 

 第４款繰越金は、前年度と同額の１,０００円

を計上。 

 第５款諸収入では、廃棄物処理施設運営に伴

う溶融飛灰等処分費収入など４,９３６万８,０

００円を計上してございます。 

 以上が歳入歳出の概要でございますが、この

ほかの説明資料といたしまして４２ページに歳

出予算額の款別及び節別予算調書、４４ページ

に地方債の状況調書、４６ページに職員費の目

的別予算調書と歳出予算性質別前年度比較表を

掲載してございますので、御参照いただきたい

と存じます。 

 以上でございます。 

 よろしく御審議賜りますようお願いを申し上

げます。 

○議長（我妻 静夫） 質疑並びに一般質問を

行います。 

 通告がありますので、発言を許します。 

 佐藤 潤議員 

○１２番（佐藤 潤）（登壇） 平成２３年西い

ぶり広域連合議会第１回定例会の開催に当たり、

今定例会に付議されました議案及び広域連合の

運営にかかわり、通告に従い順次質問をしてま

いります。 

 さて、一昨年、政治改革に対する多くの国民

の期待を担い政権交代がなされましたが、外交

面や内政面において確かな成果をいまだ享受し

ておりません。いま一度国民の負託にこたえる

ため本格的な予算編成である平成２３年度の各

種政策にかかわる議論とその実行を通して、国

民の信頼を勝ち取っていくことが求められてい

るものと思います。 

 また、経済・雇用環境においても、超氷河期

と呼ばれるような新卒者の就職内定率や景気の

踊り場にあると言われるように、雇用面や景気

動向についても好転の兆しを感じるところにな

っておりません。さらに、地方分権や地方主権

にかかわる今後の地方自治制度の議論も昨年の

参議院選挙を受けた衆議院とのねじれ国会の中、

審議が停滞し、地方自治体の期待どおりに進ん

でおりません。 

 一方、各市町においては自治体運営の健全化

のためこれまで同様の行財政改革を進めるとと

もに、定住自立圏構想という合併に比べ緩やか

な手法による新たな広域連携によって地域生活

の維持と自立に向けての取り組みを展開しよう

としております。 

 このような動きの中、効率的な行政運営を目

的とする広域連合の平成２３年度の予算編成方

針と前年度との比較における特徴について、ま

ずお伺いいたします。 

 次に、広域連合の運営にかかわり何点かお聞

きいたします。 

 まず、廃棄物の広域処理事務にかかわり、３

点お伺いいたします。 

 広域ごみ処理施設も稼働後８年目に入り、圏

域における日常生活に欠くことのできない基本

的な施設としてその目的を十分果たしているも

のと認識しております。 

 そこでまず、１点目は、全国に先駆けた公設

民営方式による処理事業方式として民間会社に

よる保守管理運営を行っておりますが、会社の

主要な収入はごみ処理量に基づく委託料である

と思います。 

 そこで、過去３カ年のごみ処理量及び委託料
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の推移についてまずお伺いいたします。 

 ２点目は、委託料の見直しについてでありま

す。そのもととなるごみ量の見直しなどの検討

を行っていたと思いますが、平成２３年度にお

ける対応についてお聞きいたします。 

 ３点目は、運営会社の経営状況でございます

が、先般の委員会で平成２１年度の営業概要の

報告がありましたが、その中で、会社の収支状

況で、計画と比べ大きく乖離している項目とし

て保守管理費の増であると説明がありました。

その理由と今後の見通しについてお聞かせくだ

さい。 

 次に、本格稼働から３年目に入ります共同電

算事務について、お伺いいたします。 

 共同電算事務については共同化による費用対

効果は大きいものと認識しておりますが、その

一番の効果は国などの制度創設や改正にかかわ

るシステムの改修や導入時における経費削減に

あると思います。 

 そこで、平成２３年度の予算におけるシステ

ム経費とその内容及び費用対効果について、お

伺いいたします。 

 最後に、広域振興事務についてお伺いいたし

ます。 

 現在、広域連携の可能性を探るための項目と

して国保事務など６項目について協議が進めら

れているものと認識しておりますが、この間、

定住自立圏構想による新たな広域振興にかかわ

る取り組みもなされております。こういった動

きの中で、調査研究項目となっている項目の進

捗状況と特に、消防広域化にかかわる今後の取

り組み方や広域化にかかわる課題についてどの

ように検討しているのか、お聞かせ願いたいと

存じます。 

 以上で質問を終わります。 

○議長（我妻 静夫） 中畑事務局長 

○事務局長（中畑 一宏） 佐藤議員の御質問

に、順次お答えを申し上げます。 

 最初に、大きな項目の１番目、平成２３年度

西いぶり広域連合一般会計予算について予算編

成方針と前年度との比較における特徴でござい

ますが、編成に当たりましては、廃棄物処理関

係では構成市町の負担金の算定の基礎となるご

み処理量の適正な推計や資源物売り払い価格の

動向、共同電算関係では、国の制度改正に伴う

システム経費の算定などに留意をしたところで

ございます。 

 次に、前年度と比較した主な経費の増減でご

ざいますが、情報処理費では住民基本台帳制度

の改正に対応したシステム経費の増。また、ご

み処理費では委託料見直しのもととなります消

費者物価指数の下落に伴う保守管理委託料の減、

公債費では、データセンター建設に係る平成１

９年度債の元金償還による増などが主なもので

ございます。 

 次に、大きな項目２番目の廃棄物の広域処理

についてのうち、１点目のごみ量及びごみ処理

に係る委託料の推移でございますが、過去３カ

年では、ごみ量につきましては、平成１９年度

が５万３,４２３トン、平成２０年度が５万１,

５１３トン、平成２１年度が５万１,１６９トン

となっており、運転を開始いたしました平成１

５年度の６万４,１６３トンと比べ平成２１年

度では１万２,９９４トン、率にして２０.３％減

尐してございます。 

 次に、委託料の推移でございますが、平成１

９年度が６億３,０６４万１,０００円、平成２０

年度が６億２,７２６万３,０００円、平成２１年

度は、委託料単価の見直しの基本であります消

費者物価指数がこの時は上昇してございまして、

６億３,８６２万円となってございます。 

 次に、２点目の委託料の見直しについてであ

りますが、現行の委託料のもととなります計画

ごみ処理量と実績ごみ処理量との乖離を踏まえ、

構成市町と鋭意検討を行ってまいりました。こ

の検討を重ねる中で現在の事業方式を維持する
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ため、管理運営会社の収支状況をも踏まえたよ

り広い範囲での検討も必要であるとの判断から、

この協議の推移を踏まえ、平成２３年度につい

ては、現行の委託料算定方式による対応といた

したところでございます。 

 次に、３点目の管理運営会社の経営状況につ

いてでありますが、保守管理費に占める経費の

多くは設備の安定稼働のもととなる主要な機器

類に係る補修等でありまして、これまでのきめ

細かなメンテナンスにより大きなトラブルの防

止になってございます。 

 また、今後の見通しでございますが、処理に

おける不測の事態を未然に防ぐためこれまでの

実績をベースに検討を行っているとお聞きいた

してございます。 

 次に、大きな項目の３番目、共同電算事業に

ついてでございますが、２３年度におけるシス

テム改修は平成２４年７月までに施行される住

民基本台帳法の一部を改正する法律に合わせた

変更が主なものでありまして、１つは、これま

での外国人登録法を廃止し市町村での管理を住

民基本台帳で一本化し、新たに在留カード、特

別永住者証明書を発行すること。２つは、住基

カードについて、他市町村へ転出した場合でも

継続して利用が可能となること。３つは、戸籍

の附票記載事項を住基ネット経由で本籍地市町

村に送信することができることなどに対応する

ような改修でございます。 

 共同化による費用対効果でありますが、住基

システムとリンクした他のシステムとの修正費

用を含め４団体で４,６２０万円の予算を計上

してございまして、制度改正内容を考えますと

共同電算事業のスケールメリットが生かされて

いるものと考えてございます。 

 次に、大きな項目の４番目、広域振興事務に

ついての調査研究項目の進捗状況でございます

が、職員の共同研修事務につきましては、定住

自立圏の手法による事業として取り組むことと

し、学校給食につきましては、地産地消の意義

を踏まえ、各市町が給食メニューの中でそれぞ

れ対応することといたしました。このほか、介

護保険に係る要介護認定事務、国民健康保険及

び生活保護事務のレセプト点検事務につきまし

ては、国などの動向とも関係することから、継

続して検討を行っていくこととしてございます。 

 次に、消防広域化にかかわる今後の進め方及

び課題についてでございますが、国や北海道の

推進計画に沿って平成２５年度からの広域化を

目途に西胆振３消防職員を中心に課題別に４つ

の部会を設け、協議を進めてございます。今後

これら各部会の議論をもとにした広域化の基本

となります消防広域化運営計画の策定に努め、

広域化への移行準備につなげてまいりたいと存

じます。また、これらの協議の進捗にあわせ広

域連合における各級会議での議論や議会等への

報告、先進団体の取り組み事例の把握などを行

う中であわせて鋭意進めてまいりたいと存じま

す。 

また、広域化にかかわる課題としては、職員

の身分、処遇や通信指令のあり方、予防事務に

おける本部と署所との分担などについて検討し

ているところでございます。 

 以上でございます。 

○議長（我妻 静夫） 佐藤 潤議員 

○１２番（佐藤 潤） 再質問は自席から行い

たいと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。 

 簡潔に２点お伺いいたします。 

 １点目は、廃棄物処理にかかわる運営会社の

経営状況についての答弁がありました。御案内

にように営業概要で株主会社との関係や内部努

力によって収支のバランスを図っているという

ことで、株主会社も非常に苦慮をしているよう

なお話も聞いております。ごみ量の減や機器類

の保守管理経費の動向などから、今後も大変厳

しい経営環境にあるということで認識をしてい
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るところでございます。 

今答弁がありましたけれども、広域連合とし

て今後やはり具体的な早期の対策が必要でない

かというふうに思いますので、その辺について

の考え方について、再度お聞かせ願いたいと思

います。 

 ２点目は、広域振興事務のうち消防の広域化

について今答弁がありました。消防の広域化は

住民へのサービス低下につながるものではなく、

むしろ現場職員の強化がその主眼の一つと認識

しておりますが、地域住民の安全・安心にかか

わる事務であることから、住民に対する広域化

への理解などどう進めていくのか、具体的な対

策があればお聞かせ願いたいと思います。 

 以上でございます。 

○議長（我妻 静夫） 寺島事務管理者 

○事務管理者（寺島 孝征） 佐藤議員の再質

問の１点目、運営会社の今後の経営環境に対す

る対応についての再質問に、私のほうからお答

えを申し上げます。 

 運営会社におきましては計画ごみ処理量と実

績ごみ処理量の乖離に加えまして、ごみ処理量

の減尐傾向による委託料への影響あるいは円滑

な施設稼働のための維持経費の増などによりま

して、会社の経営というのはお話にありました

ように、大変厳しい状況にあるものと認識をい

たしているところでおります。 

ごみ処理施設につきましては、住民福祉と生

活環境の向上に欠くことのできない社会基盤施

設の一つでございまして、この施設の安定した

運営は、住民生活を守る上でも非常に大切なも

のでもございます。したがいまして、今後とも、

ごみ処理に支障を来さないための補修経費とそ

れから施設の延命化を踏まえた経営見通しにつ

きまして、株主会社あるいは運営会社からお聞

きをいたしまして、今後とも構成市町と十分協

議をさせていただきますとともに、またこのよ

うな運営状況につきましても調査、把握をした

上で広域連合として対応を検討してまいりたい

というふうに考えてございます。 

 以上でございます。 

○議長（我妻 静夫） 中畑事務局長 

○事務局長（中畑 一宏） ２点目の消防の広

域化にかかわる住民対応でございますが、消防

本部の広域化により署所等の体制強化による安

全・安心のより一層の確保を目指して、今後、

広域化運営計画というものが作成されます。そ

の運営計画、あるいは国などの資料というもの

を活用して各市町及び広域連合の広報紙さらに

はホームページを通じた情報提供に努め、住民

の方々に広域化のメリットについて十分御理解

いただくよう今後努めてまいりたいと存じます。 

 以上でございます。 

○議長（我妻 静夫） これをもちまして質疑

並びに一般質問を終了いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただいま議題となっております案件は、委員

会付託を省略することに異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（我妻 静夫） 異議なしと認めますの

で、そのように決定いたしました。 

 お諮りいたします。 

 ただいま議題となっております案件は、原案

のとおり可決することに異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（我妻 静夫） 異議なしと認めますの

で、そのように決定いたしました。 

                      

○議長（我妻 静夫） 以上で、今定例会に提

案されました案件の審議は全部終了いたしまし

た。 

 これをもちまして、平成２３年第１回西いぶ

り広域連合議会定例会を閉会いたします。 

                      

午後 ２時３０分 閉会 
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